

10 alternatives moins chères aux destinations touristiques populaires

NDLR: prix à titre comparatifs et en devises USD

Les destinations touristiques populaires sont [célèbres pour une raison](#).

De la nourriture aux monuments historiques, en passant par les paysages magnifiques ou les eaux tropicales attrayantes, ces endroits ont mérité leur gloire.

Les voyageurs entendent des histoires incroyables de leurs amis et de leur famille ou lisent des articles de voyage aventureux et il n'est pas étonnant que les vols et les hébergements réservent rapidement.

Malheureusement, cela signifie également que les prix pour voyager vers ces destinations gonflent.

Au lieu de voyager vers une destination touristique populaire et trop chère, choisissez l'une de nos cinq alternatives les moins chères.

La Slovénie au lieu de la Suisse



Crédit : [Matej Kastelic/Shutterstock](#)

Pour une escapade en montagne par excellence sans les prix élevés de la Suisse, consultez les Alpes orientales de la Slovénie.

Il y a une infinité de choses gratuites à faire en Slovénie, comme se promener dans le [parc Tivoli](#) dans la capitale, Ljubljana.

Depuis la ville, dirigez-vous vers le [parc national du Triglav](#) pour une aventure de randonnée inoubliable.

[Des bus](#) circulent dans tout le parc national, permettant aux visiteurs de voir tous les sites pour seulement quelques dollars par jour.

Les vols ont tendance à être légèrement plus chers vers la Slovénie que vers la Suisse, mais le coût global du voyage vers la Slovénie – y compris l'hébergement et la nourriture – serait beaucoup moins cher.

[Les vols aller-retour](#) vers Ljubljana, en Slovénie, ou Trieste, en Italie (juste à la frontière slovène), commencent à 500 \$USD.

Les vols à destination de la [Suisse](#) varient selon la ville, mais commencent autour de 400 \$USD

Juste au nord-ouest de Ljubljana se trouve l'une des principales destinations du pays, le [lac de Bled](#).

Il offre une vue sur le château de Bled à flanc de falaise et les sommets enneigés des Alpes juliennes s'élevant au loin.

L'église de l'Assomption du 11^{ème} siècle sur l'île centrale est un must-see.

Il peut être visité par un [bateau](#) couvert traditionnel de Pletna, qui ne coûte que 20 \$ aller-retour.

La comparaison de Bled avec l'une des villes de montagne les plus populaires de Suisse, Interlaken, révèle une différence de [prix](#)

significative: les restaurants sont environ 115% plus chers à Interlaken qu'à Bled, et même une pinte de bière coûte deux fois plus cher en Suisse.

L'essence coûte environ 2,50 \$USD de plus par gallon en Suisse, une considération importante pour ceux qui voyagent à travers les Alpes.

Le Vietnam au lieu de l'Indonésie



Crédit : [Sergii Figurnyi](#)/Shutterstock

On ne peut nier la beauté de Bali, l'une des destinations touristiques les plus populaires d'Indonésie.

Il est connu pour être un endroit relativement abordable à visiter, mais il y a un endroit vietnamien à proximité qui est encore moins cher et tout aussi beau.

Le site du patrimoine mondial de l'UNESCO, la baie d'Ha Long, est une étendue de littoral à couper le souffle dans le nord du Vietnam, le long du golfe de Beibu.

C'est l'un des endroits les plus visités du pays, et pour cause. Avec des îles rocheuses, des grottes anciennes et des plages de sable fin, il y a des tonnes à explorer, et il coûte beaucoup moins cher que son voisin flashy.

Un séjour de deux semaines à l'hôtel dans la [baie d'Ha Long](#) coûte environ 1 700 \$USD par couple, tandis qu'à proximité à [Bali](#), les prix sont d'un peu moins de 2 200 \$USD pour le même type de séjour.

Le [Vinpearl Resort & Spa](#) Ha Long propose un hébergement cinq étoiles au cœur de la baie d'Ha Long à partir de 150 \$USD la nuit, tandis que d'autres hôtels de milieu de gamme commencent à seulement 50 \$USD et que les auberges de jeunesse bien aménagées coûtent environ 10 \$USD.

[Les prix des](#) restaurants et des épiceries sont également 10% moins chers au Vietnam qu'à Bali. Les tarifs aériens vers ces destinations sont comparables.

Les vols à destination de [Denpasar](#), Bali, commencent autour de 490 \$USD, tandis que les vols à destination de [Hanoi](#), au Vietnam, sont légèrement moins chers, à partir de 460 \$USD.

Outre les frais de déplacement, des activités peu coûteuses et gratuites sont partout - de la plongée en apnée pour 1 \$ par jour à la location de paddleboard et de kayak à faible coût.

Zanzibar au lieu des Maldives



Crédit : [den-belitsky/iStock](#)

Les Maldives sont devenues une destination incontournable dans l'océan Indien pour se détendre dans des bungalows de plage venteux sur pilotis, mais juste à l'ouest se trouve une île similaire, Zanzibar, une province de Tanzanie située au large des côtes de l'Afrique de l'Est. Les deux escapades sur l'île coûtent à peu près le même prix pour se rendre.

[Zanzibar](#) commence autour de 500 \$USD, et [Malé](#), la capitale des Maldives, est un peu moins de 500 \$USD (mais d'autres îles peuvent coûter plus de 800 \$USD).

Cependant, le coût global d'un voyage serait, en moyenne, des milliers de dollars moins cher à Zanzibar.

Aux [Maldives](#), le coût moyen d'un séjour d'une semaine à l'hôtel (par personne) est de 2 100 \$USD, mais le même type d'hébergement à [Zanzibar](#) est juste en dessous de 450 \$USD.

Il y a aussi beaucoup de choses gratuites à faire à Zanzibar, y compris explorer l'ancienne ville de [Stone Town](#).

Aujourd'hui classée au patrimoine mondial de l'UNESCO, cette ville commerçante swahilie propose des rues sinueuses sans fin, des marchés animés et une cuisine internationale à explorer et à apprécier.

Pour moins de 10 \$ (et avec un guide gratuit inclus), visitez le [parc national de Jozani Chwaka Bay](#), une forêt tropicale abritant des espèces menacées uniques qui ne vivent nulle part ailleurs, y compris le singe colobe rouge de Zanzibar et la genette servaline de Zanzibar (un parent de la mangouste).

La Norvège au lieu de l'Islande



Crédit : [Mark and Anna Photography/Shutterstock](#)

Si un voyage inspiré des Vikings est à votre agenda, dirigez-vous vers Bergen, sur la côte ouest de la Norvège.

C'est la [deuxième plus grande](#) ville du pays et l'une des plus anciennes, fondée en 1070. Aujourd'hui, son économie repose en grande partie sur la pêche locale, que les visiteurs peuvent déguster dans les restaurants tout au long de la côte. Bryggen, la ville portuaire historique de l'UNESCO à Bergen, est l'endroit idéal pour goûter aux plats locaux.

Après avoir savouré un repas copieux, prenez le [funiculaire de Fløibanen](#) du centre-ville au sommet du mont Fløyen pour seulement 10 \$ aller-retour - c'est l'une des attractions les plus visitées de Norvège.

En ce qui concerne l'accès à la Norvège, [Bergen](#) est étonnamment abordable depuis les États-Unis, avec des vols aller-retour à partir de 250 \$USD.

C'est comparable à [Reykjavik](#), en Islande, qui commence à 220 \$USD.

Bien que les prix des vols soient similaires, l'hébergement dans l'ouest de la Norvège est beaucoup moins cher qu'en Islande.

Un séjour d'une semaine à [l'hôtel à Reykjavik](#) vous coûtera plus de 1 700 \$USD par personne, tandis qu'à [Bergen](#), c'est un peu moins de 800 \$USD.

Contrairement aux États-Unis, il n'y a pas de frais d'entrée dans les parcs nationaux en Norvège, offrant une option parfaite à proximité pour une exploration en plein air à faible coût.

Sognefjord, le fjord le plus long et le plus profond du pays, est à ne pas manquer.

Les prix des restaurants et [des](#) épiceries sont également moins chers dans l'ouest de la Norvège qu'en Islande, et pour ceux qui voyagent dans les parcs nationaux, l'essence est inférieure d'un dollar par gallon en Norvège.

Chypre au lieu des îles grecques



Crédit : [Nejdet Duzen/Shutterstock](#)

Les îles grecques comme Mykonos et Santorin sont indéniablement charmantes, mais leur voisine à l'est, le pays insulaire de Chypre, est une destination de voyage souvent négligée.

Autrefois parsemée d'anciens royaumes grecs, cette île méditerranéenne possède aujourd'hui un mélange unique de culture turque et grecque qui vaut la peine d'être vécu.

L'un des principaux attraits de Chypre est son hébergement abordable.

Le prix moyen d'un séjour d'une semaine à l'hôtel dans la pittoresque ville côtière de [Paphos](#) est d'environ 1 500 \$USD par couple, tandis que dans les îles grecques comme [Mykonos](#), il grimpe à plus de 2 200 \$USD.

La restauration est également plus abordable à Chypre.

Le repas [moyen](#) pour deux à Paphos est d'environ 55 \$USD, tandis qu'à Mykonos, il est plus de deux fois plus, environ 120 \$USD.

Les prix des vols vers Chypre sont presque identiques au coût du vol vers l'une des îles grecques.

Le vol le moins cher de New York à [Paphos](#) est de 600 \$USD, tandis que le vol le moins cher pour [Mykonos](#) est de 590 \$USD.

Les frais d'entrée à la plupart des sites archéologiques et des musées à Chypre sont généralement inférieurs à 5 \$.

Cela inclut les vestiges d'anciennes villes grecques et romaines, comme on le voit au [parc archéologique de Paphos](#) (un site de l'UNESCO).

De nombreux autres sites sont gratuits, y compris [Petra tou Romiou](#) (le lieu de naissance mythique d'Aphrodite) et toutes les belles plages publiques de Chypre, où le [stationnement](#) coûte 1 \$ (ou sur certaines plages, gratuit) pour toute la journée.

Philippines au lieu du Pacifique Sud



Crédit : [Nok Lek Travel Lifestyle/Shutterstock](#)

Bien que les îles du Pacifique Sud de Bora Bora et Fidji soient du même côté du monde que la nation insulaire des Philippines, le prix pour voyager dans ces endroits varie considérablement.

Un vol aller-retour des États-Unis aux [Fidji](#) ou à Bora Bora coûte environ 1 000 \$ à 2 000 \$USD, respectivement.

Un vol aller-retour à [Cebu](#), cependant, glisse à moins de 500 \$USD.

Une fois que vous verrez les plages de sable blanc, l'eau turquoise et les palmiers ondulants des Philippines, vous ne vous souciez pas de ne pas être dans le Pacifique Sud.

L'hébergement est également exponentiellement moins cher aux Philippines.

Les hôtels quatre étoiles de Cebu commencent à 55 \$USD la nuit, alors qu'à Bora Bora, vous auriez la chance de marquer une chambre d'hôtel quatre étoiles à moins de 200 \$USD.

Sans oublier, une fois que vous arrivez aux Philippines, la nourriture et les boissons sont super abordables.

La nourriture de rue et la bière domestique (comme San Miguel) coûtent environ 1 \$ à 2 \$ la boisson gazeuse et les repas principaux dans les restaurants coûtent généralement 5 \$ et moins.

Le Portugal au lieu de la France



Crédit : [Sean Pavone/Shutterstock](#)

Les vacances en Europe ne sont pas bon marché, mais vous auriez du mal à trouver une destination plus abordable en Europe occidentale que le Portugal.

La France s'enlise avec des touristes toute l'année et le coût élevé de la vie en fait un endroit difficile à visiter avec un budget limité.

Le Portugal, bien qu'accroché à la côte ouest du continent, parvient à rester dans une classe à part.

Les vols des États-Unis vers le Portugal sont généralement plus chers qu'à destination de la France, mais une fois au sol, vous économiserez sur la nourriture, les boissons et l'hébergement.

Lorsque vous [comparez les prix](#) entre Paris et [Lisbonne](#), la différence est indéniable.

Le transport, la nourriture et les boissons sont tous beaucoup moins chers à Lisbonne.

En ce qui concerne les hôtels, la plupart des établissements trois étoiles à Lisbonne commencent à moins de 100 \$USD, alors qu'à Paris, vous auriez de la chance de décrocher une offre similaire.

Porto Rico au lieu d'Hawaï



Crédit : [Maridav/Shutterstock](#)

Hawaii est une terre luxuriante remplie de cascades, de volcans, de randonnées dans la jungle et d'eaux tropicales.

Cela drainera également vos fonds de vacances à sec.

Hawaii est **l'État le plus cher** pour vivre aux États-Unis et vous ressentirez certainement la pression financière pendant vos vacances. Porto Rico, d'autre part, regorge d'hôtels économiques en bord de mer.

Pour tirer le meilleur parti de votre budget de vacances dans les Caraïbes, dirigez-vous vers Rincón (une petite ville de surfeurs décontractée) et installez-vous à l'hôtel Casa Verde pour **115 \$USD la nuit**.

De plus, la nourriture, les boissons et le transport sont beaucoup plus abordables à **Porto Rico** que dans le reste des États-Unis.

Et vous ne vous vendez certainement pas à court en choisissant cette nation insulaire comme destination - vous trouverez toujours de l'eau chaude, des plages immaculées et des vibrations tropicales pendant des jours.

La Colombie au lieu du Pérou



Crédit : [Diego Grandi/Shutterstock](#)

Ne vous y trompez pas.

Le Machu Picchu est incroyable.

Ce qui n'est pas si incroyable, ce sont les hordes de gens qui affluent pour voir la merveille du monde du 15ème siècle.

Ce qui est encore plus décourageant, c'est le prix à payer pour parcourir le chemin Inca pour l'atteindre.

Selon le niveau de service que vous désirez, vous pouvez dépenser entre 500 \$ et 1 500 \$ USD lors d'une randonnée de plusieurs jours jusqu'au Machu Picchu.

La Colombie, cependant, est moins fréquentée par les touristes.

Le premier avantage est que les vols vers [Bogota](#) sont près de 200 \$USD moins chers que vers [Cuzco](#) et les hôtels cinq étoiles commencent autour de 5 \$ par nuit dans la capitale colombienne.

Sans oublier qu'il y a une foule d'activités amusantes à faire et de lieux historiques à admirer autour de Bogota.

[La Candelaria](#) est le plus beau quartier et c'est gratuit, le musée de [l'or](#) n'est que 1 \$ pour entrer ou gratuit le dimanche, et le cœur historique animé de la ville - [Plaza Bolívar](#) - est une attraction à ne pas manquer.

La Slovaquie au lieu de l'Allemagne



Crédit : [benedek](#) / iStock

Il ne fait aucun doute que l'Allemagne mérite d'être explorée, mais sa réputation de plaque tournante historique européenne bénéficiant d'une vie nocturne épique, d'une architecture admirable et d'un [appétit pour la bière](#) signifie que les touristes paient un lourd tribut. Au lieu de faire exploser votre fonds de vacances en Europe occidentale, dirigez-vous vers l'est vers le pays moins connu et décalé de la Slovaquie.

La capitale de Bratislava a un flair pour le charme funky.

Les châteaux ne manquent pas et la vieille ville historique et la rue Kapitulska sont plus qu'esthétiques.

Trouvez votre café préféré dans le centre historique de la ville, commandez une bière à 2 \$ et regardez la vie se dérouler autour de vous.

Non seulement vous économiserez sur les vols à destination de [Bratislava](#) par rapport à [Berlin](#), mais la capitale de l'Europe de l'Est propose des hôtels trois étoiles à partir

de [40 \\$USD la nuit](#) et un coût de voyage nettement plus abordable.

Le bonus ?

Bratislava est toujours hors des sentiers battus, ce qui signifie que vous rencontrerez beaucoup moins de touristes.

Passionnée de culture et défenseuse de la sensibilisation à l'environnement, Rachel est une rédactrice de voyage indépendante basée à Jacksonville, en Floride.

Recherche et mise en page:

Michel Cloutier

CIVBDL

20230803

"C'est ensemble qu'on avance"